

5 Das Kindhauser Wappen

Für Kindhausen ist im Jahre 1945 ein neues Wappen geschaffen worden. Der Kindhauser Schützenverein beschloss, eine Vereinsfahne anzuschaffen. Die Vereinsfahne ist auch gleichzeitig das Wappen von Kindhausen .

So sieht es aus:

Es zeigt in Gold auf einem grünen Dreierberg ein rot gekleidetes Mädchen mit einem silbernen Blümchen in der rechten Hand. Oben wird es von einem Sparren beschützt über dem zwei rote Sterne stehen.

Erklärung des Wappens:

Mädchen heisst auf Zürichdeutsch "Chind". Der Sparren gilt als Zeichen des Hauses ("Chind-Huus"). Die Sterne und die Farben Rot und Gold symbolisieren die Zugehörigkeit zu Volketswil.

Arbeitsanweisung

Male das Kindhauser Wappen aus!

